

農業用水路にごみを捨てないで

農業用水路に、ごみなどの不法投棄が多く見られます。草刈り後の草やナイロン袋、空き缶、家庭から出る大小さまざまなごみが捨てられ、詰まりの原因となっています。地域の方や用水を利用されている皆さんが清掃をしていますが、この状態が続くと用水路が使えなくなってしまうます。用水路は、大切な財産です。ごみの投げ捨てはやめ、きれいにしましょう。



肥田瀬用水 北天神地区



助川用水 巾地区

照会先 農務課農業土木係 ☎ 23-6762 FAX 23-7741

ぎふ清流国体・ぎふ清流大会コーナー

ミナモピックアップ



このコーナーでは、ぎふ清流国体・ぎふ清流大会に向けての市民活動や関市国体推進課からのお知らせなど、いろいろな情報をミナモがピックアップしてお伝えします。

Vol. 21 「ミナモダンスコンテスト中濃地区大会」



照会先 ぎふ清流国体・ぎふ清流大会関市実行委員会 ☎23-7755

6月30日、関市総合体育館メインアリーナで総勢21チームによるミナモダンスコンテスト中濃地区大会が行われました。市内からも中濃保育園パワフル☆キッズ（幼児部門）、Dance Climax（小学生部門）、ダンスチームカラフル、SMT 31（一般部門）、アクティダンスアカデミー、関市スポーツ推進委員ダンスチーム（オリジナル振付部門）が参加し、関市におけるミナモダンスの広がりを感じさせました。

さまざまな衣装を身にまとった出場者は練習の成果を十分に発揮し、素晴らしいダンスパフォーマンスを披露しました。観覧者からはダンスに合わせた掛け声や惜しめない拍手が送られました。一生懸命ダンスするその姿に心を奪われ、涙ぐむ人も多く見られた感動的な大会でした。地区大会優勝チームは決勝大会に進み、同大会での各部門の優勝、準優勝、優秀チームは9月29日（土）のぎふ清流国体総合開会式オープニングプログラムに出演します。

ぎふ清流国体の開催に伴い、今年（平成24年）の第45回刃物まつりは、
10月13日（土）・14日（日）に開催します。

